

タットン会 通信

2010.
12. 18

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することも出来ます。

※ 活動中などの写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

（11/27の参加費は7,800円 寄付金は550円 計8,350円でした。ありがとうございました）

11月27日 95回目のタットン会はA・Tさんのお母様に黙祷を捧げてのスタートとなりました。

この日は準備からお手伝いしてくださる方が増え、受付や卓球台・バドミントンコートの設置もあつという間に整えることができました。

けん玉協会の伊東さんも早くから来てください、準備後はけん玉の練習をしたり、県大学生達はディズニーバレエの練習や卓球の打ち合い（チャレンジャーさんと）をやってたり（右写真 3枚）と…、とっても素敵な光景が見られました。

この日は、チャレンジャーさんの人数がいつもより少なかった（22名）のですが、珍しく卓球の参加者が増え途中から1台増やし10台で対応しました。その分、逆にバドミントンコートは珍しく余裕がありました（高等部で卓球クラブに入ったメンバーがいるとか…）。

私は久しぶりにT君とバドミントンを楽しみました。しかし、下からのサーブができなくなってしまい、何度もやり直してもシャトルをラケットに上手く当てることができなくなってしまったのです。老化現象なのか？首のヘルニアからくるものなのか？？？焦りました。でも上からの打ち合いは何とか続き、T君と連続59回も続けることができホッとして私自身満足させてもらいました。

帰宅後、予約していたマッサージに行ってきましたが…！？（汗汗）

初チーフの県立保健福祉大学2年生の金子君は、サポホリ（サポートホリディ 余暇支援ボランティア）を掛け持ちしながらの参加を続けています。HSCサークル代表の阿見さんや屋富祖さんもそうなのですが、こういう学生達によってタットン会は守られているのです！

タットン会終了後には、サポホリに出かけていました…。頭が下がる思いです…！



休憩時間のけん玉

チーフの県大
生金子君と屋
富祖さん

開始前、準備後の様子



感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん22名参加

- ※1 先月は卓球2～3回しかラリーを続けられませんでしたが、今日は大成功 20回！！ よかったよかったです。ボールが続くことで少し嬉しい顔が見られ、こちらも笑顔をいただきました。(K様)
- ※2 卓球をしました。一台を4人(2×2)で前半は行いました。ラリーがフォア・バックそれぞれ23回、21回続きました。…ペンからシェイクに変えてもらいましたが、まじめに取り組んでくれました。(W様)
- ※3 …笑顔も多く球拾いもやってくれましたが、後半はいろんな方に相手をしてもらい、バドミントンができました。(H様)
- ※4 バドミントンラリーをしました。5回続いたのが1回と、4回続いたのが5回できました。前半休みなしで、30分頑張りました。いつもの「エイ！」の気合いもでて、楽しくできました…。(E様)



パート 53

こんにちは！県立保健福祉大4期卒業生の飯田さくらです。

私は今、保土ヶ谷区の「ゆめっこくらぶ」という知的障害児の通所施設で働いています。

子どもたちのパワーはすごい！振り回されちゃうこともあるけれど、彼らの愛くるしい笑顔を見ると、疲れがふっとびます！

「タットン会」や「ゆめっこくらぶ」みたいに、障がいのある子どもたちが、放課後や週末に安心して過ごせる場所がもっともっと広がればいいなと思います。そして私にとっても、タットン会は大好きな場所の一つです。

最近は土曜日が仕事なのでなかなか参加できませんが、久々に行ってもアットホームで迎えてくれるタットンの存在は、がんばるパワーにつながっています(^^)



《 本日 12月18日の時程 》

- 9:30 開会式：ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
- 10:20 休憩
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想…
- 11:40頃 解散

新しい仲間



おしらせ 今後の予定です！

2011年

97回目 1/29 (県立保健福祉大学決定) 98回目 2/26 (県立保健福祉大学決定)
99回目 3/26 (タットン大会 県立保健福祉大学予定)

文責 佐藤一雄